



# Miles de personas se manifiestan en México contra la propuesta de reforma electoral



Decenas de miles de personas se manifestaron el domingo en Ciudad de México para denunciar una propuesta de reforma que insisten en que socavará el organismo independiente que organiza las elecciones del país. Los manifestantes corearon "Manos fuera del INE", o Instituto Nacional Electoral, mientras se dirigían a lo largo del Paseo de Reforma en el centro de la ciudad para oponerse al cambio defendido por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Estamos aquí reunidos con un objetivo claro e importante: defender el sistema electoral que construyeron varias generaciones de mexicanos", dijo el ex presidente del INE José Woldenberg a la multitud en un discurso al cierre de la procesión.

López Obrador alega que el INE avaló el fraude cuando se presentó sin éxito a la presidencia en 2006 y 2012, antes de ganar en 2018. Bajo su propuesta, el INE sería reemplazado por un nuevo organismo con miembros elegidos por los votantes en lugar de los legisladores y con un presupuesto más pequeño. Los partidos políticos también recibirían menos dinero del gobierno para hacer campaña.

Los críticos de López Obrador dicen que está dañando los equilibrios democráticos con sus ataques al INE y a otras instituciones.

En el mitin participaron personas de alto nivel del mundo de la política, como el ex presidente Vicente Fox y el presidente de la **Cámara de Diputados, Santiago Creel**. Ambos son miembros del partido conservador de la oposición, el PAN.